
離島區議會食物環境衞生委員會文件第 6／2024 號 (2024 年 2 月 6 日會議) 

 

 

有關吸引商戶進駐長洲街市及帶動消費的提問 

 

   郭慧文議員通知本會，在 2024 年 2 月 6 日舉行的食物環境衞

生委員會會議上，她將會提出以下提問︰ 

 

“   有長洲街市商戶反映近年租金持續上升，但街市內

的衞生情況卻未有改善。此外，街市商戶流失，出現大

量空置攤檔，導致街市人流稀疏。雖然街市過去有進行

小型優化工程，但仍未能吸引市民前往消費。因此，本

人有以下建議： 

 

1. 食物環境衞生署(食環署)會否考慮在長洲街市

舉辦更多活動，以吸引市民前往購物，從而帶動

消費？ 

 

2. 現時長洲街市部分區域的攤檔空置，食環署會

否考慮重新規劃攤檔，例如打通攤檔，讓商戶有

更多空間營運，或以減租作招徠，以吸引更多商

戶？ 

 

就此，本人請食環署派代表出席會議，回應上述建

議。  ” 
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